

La Martinique



La Martinique est un département d'outre-mer français situé à environ 6767 kilomètres de la métropole. Cette île se situe dans l'océan atlantique et dans la mer des Caraïbes. Elle fait partie de l'archipel des Antilles.

La langue parlée est le français et le créole martiniquais.

Son chef-lieu est Fort-de-France.

La population de cette île est d'environ 372 000 habitants.

Elle est surnommée «Matinina» en créole.

Le point culminant est le volcan de la montagne Pelée (1 397 m). Comme le reste des petites Antilles, la Martinique est soumise au risque sismique.

Le climat est tropical, c'est-à-dire chaud et humide toute l'année.

Les ressources sont basées sur l'agriculture : bananes, ananas, canne à sucre.

On y trouve de très belles plages de sable blanc et le tourisme y est développé et participe à l'économie de l'île.

On y mange de bons plats comme le poulet « boucané », des langoustes grillées, des accras de morue.

J'aimerais bien y aller.

